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Ландшафтный архитектор об озеленении города: «Как Бог на душу положит» 

Представительница "Центра защиты леса Саратовской области" (филиал "Рослесозащиты") 

Татьяна Завалишина отметила, что обследование проводится некачественно - зимой, когда 

лиственницы и лиственные деревья стоят "голые". 

 

Источник: http://news.sarbc.ru/main/2021/04/30/260689.html 

Властям Саратова привели в пример европейский опыт заботы о деревьях 

Представитель ФБУ "Рослесозащита" Татьяна Завалишина обратила внимание, что обследования 

лиственных насаждений проходят в зимний период, когда деревья "голые". "Эти исследования 

должны проводиться в вегетационный период с момента полного распускания листвы и до начала 

листопада. В зимний период по фотографии тяжело определить - сухая ветка или в состоянии 

покоя", - пояснила она, указав на необходимость регламентировать период обследования 

лиственных деревьев. 

https://www.vzsar.ru/news/2021/04/30/vlastyam-saratova-priveli-v-primer-evropeyskiy-opyt-zaboty-o-

derevyah.html 

Озеленение в Саратове находится за гранью профессиональной этики 

Обследование зеленых насаждений в Саратове проходит непрофессионально. Такое мнение 30 

апреля на совещании в ОНФ выразила представитель филиала ФБУ «Рослесозащита» Татьяна 

Завалишина. 

https://sarnovosti.ru/news/ozelenenie-v-saratove-nakhoditsya-za-granyu-professionalnoy-etiki/ 

«За гранью профессиональной этики»: чиновники не смогли разобраться, когда нужно 

обследовать деревья 

Сотрудница филиала ФБУ «Рослесозащита» - «ЦЗЛ Саратовской области» Татьяна Завалишина 

подчеркнула: «Обследование проводится непрофессионально — нарушаются сроки. Деревья 

обследуют зимой, когда опали листья.  

https://sarinform.ru/news/community/za-granyu-professionalnoy-etiki-chinovniki-ne-smogli-

razobratsya-kogda-nuzhno-obsledovat-derevya 

В Саратове предложили вносить зелёные насаждения в городское проектирование 

Татьяна Завалишина, представляющая ФБУ «Рослесозащита», более полно рассказала по первому 

блоку. Она отметила, что обследования проходят с опозданием. Чёткой нормативной базы по 

обследованию зелёных насаждений сейчас в регионе нет. 

http://gkh64.ru/articles/52031-v-saratove-predlozhili-vnosit-zelenye-nasazhdeniya-v-gorodskoe-

proektirovanie.html 

Озеленение в Саратове находится за гранью профессиональной этики 
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Обследование зеленых насаждений в Саратове проходит непрофессионально. Такое мнение 30 

апреля на совещании в ОНФ выразила представитель филиала ФБУ «Рослесозащита» Татьяна 

Завалишина. 

https://russian.city/saratov/283549646/ 
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